
今回、2023 年度２期連続、都大会に出場した女子バレー部の皆さんにお祝いとして、 

PTA より横断幕を贈呈しました。バレー部の皆さんおめでとうございます。 

 

２期連続都大会に出場することはとても大変な事で、区大会、ブロック大会と勝ち上がって行

かなければ都大会には出場出来ません。スポーツに限らず、勝負事には試合までに練習を繰り

返し、重ねていかなければなりません。ただ練習を重ねただけでは勝ち上がることは出来ず、メン

タルを強くしていくことも大事です。バレー部は、プレッシャーに打ち勝つ事で今回の結果がついて

きた。とても素晴らしい事だと思っています。入学式でスポーツ、勉強、何事にも全力でぶつかっ

て欲しい。と話しましたが、今回の都大会出場がその結果だと思います。 

何故この横断幕を作ったかというと、一つはバレー部の皆さんが頑張った事ですが、それだけでは

無く、生徒の皆さん、教職員の皆さん、地域の皆さんが旭丘中学校を支えてくださったからです。

そして、この旭丘中学校を誇りに思って欲しいです。この横断幕を見て、仲間が頑張ったと言う

励ましの気持ちを、自分達も頑張るぞ。という気持ちに変えて欲しいです。 

 

運動部に限らず、文化部の皆さんも頑張った結果がついてきた時には、PTA として横断幕を作

ったり、応援をしたりとしていきたいと考えておりますので、皆さんも頑張ってください。 

 

                          PTA 会長 松宮大輔 

 

 

 

 

 

 

 

 


